

Patroli KRYD Polsek Naringgul Polres Cianjur Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.KINERJA.CO.ID

Oct 12, 2023 - 10:56



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Naringgul terus gencar menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) di wilayah hukumnya. Pada Rabu, 11 Oktober 2023, sejak pukul 22.00 WIB hingga selesai, Polsek Naringgul melaksanakan patroli KRYD dengan sasaran warga yang sedang melakukan aktivitas di sekitar Desa Naringgul, Desa Malati, dan Desa Wangunjaya.

Patroli KRYD ini dipimpin oleh Aipda Ahmad Sulaeman dan Briпка Rivan Maulansyah. Sasaran kegiatan ini adalah warga masyarakat yang beraktifitas di malam hari. Polsek Naringgul berupaya keras untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas, khususnya C3 (Curat, Curas, Curanmor), dengan melaksanakan patroli rutin seperti ini.

Kegiatan patroli di malam hari ini merupakan bagian dari upaya Polsek Naringgul dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif bagi masyarakat. Dengan metode dialogis dan sambang, petugas berupaya untuk mendekati masyarakat, mendengarkan keluhan atau informasi yang diberikan oleh warga, serta memberikan himbauan-himbauan kamtibmas yang penting.

Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman, menjelaskan pentingnya upaya pencegahan gangguan kamtibmas di wilayahnya. "Kami ingin menciptakan rasa aman dan nyaman bagi warga Naringgul, Malati, dan Wangunjaya. Dengan patroli rutin seperti ini, kami berharap dapat mencegah tindakan kriminal yang merugikan masyarakat," kata AKP Maman Abdurahman.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan melalui KapolsekNaringgul AKP Maman Abdurahman menyatakan. "Kami terus berupaya untuk menciptakan wilayah yang aman dan kondusif, serta meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Ini adalah upaya bersama, dan kami berterima kasih atas dukungan masyarakat," Tutup Kapolsek

Dengan kegiatan patroli KRYD seperti ini, Polsek Naringgul berkomitmen untuk menjaga keamanan wilayahnya serta memberikan rasa aman kepada masyarakat yang tengah melakukan aktivitas di malam hari. Semoga upaya ini dapat memberikan dampak positif bagi kehidupan masyarakat Naringgul, Malati, dan Wangunjaya yang lebih aman dan sejahtera.